
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 摂 津 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年１１月２４日（金） 午前１０時００分から

午前１１時００分までの間

開催場所 大阪府摂津警察署 ４階講堂

中居会長、中出副会長、井川委員、森委員

出 委 員

森川委員、太田黒委員、村上委員、中野委員

席

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、地域課長

者 警 察

刑事課長、交通課長、警備課長、広聴相談係長

１ 会長あいさつ

いつも市民を守っていただき、ありがとうございます。

協議会では堅苦しい話は無く、色んな話をしたいと思いますので、今

後もよろしくお願いします。

２ 署長あいさつ

本日は会長をはじめ、各委員の皆様方には、警察署協議会に御出席い

ただき、ありがとうございます。

まず、御報告したい件があります。

議 事 概 要 １１月１６日に「おおきにアリーナ舞洲」において、大阪府警察の各

所属の代表者が参加する剣道大会が実施されました。

大会では、警察署の規模ごとに「１組から４組」に分けられ、当署は

１７警察署で編成される第４組で優勝しました。

また、女性警察官の個人戦も行われ、剣道二段以下の部に３１名の女

性選手がエントリーする中、当署の巡査が３位となりました。

その他、大阪府下を各方面区に分けた柔道・剣道・逮捕術の方面区大

会があり、摂津署は第三方面区大会で総合優勝しています。

近年、警察官が職務執行中に反撃を受け、受傷したり、拳銃使用に及

ぶ事案も発生しており、受傷事故防止の面においても、各種術科大会で

優勝することは意義のあることで、摂津警察署の警察官は「強い警察官」

であることを認識していただけるかと思います。
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２点目ですが「特殊詐欺」の現状です。

当署では１０月末で４１件の被害を認知していますが、警察署でいう

と大阪府下６６署中ワースト１６という危機的状況です。

被害は北摂中心で多発傾向であり、認知件数が一つの署で１００件を

超える署もあります。

摂津署管内での４１件という特殊詐欺の発生件数は、大阪府下６６警

察署中ワースト１６でありますが、これを人口１,０００人あたりの発

生率（認知件数４１÷摂津市の人口×１０００）で計算しますと大阪府

下ワースト１０位以内にはいる数字であるようです。

したがって、これまで以上に署員全員で、特殊詐欺被害防止に力を入

れてまいります。

最後に、まもなく１２月に入ります。

摂津市民の皆様が安心して歳末を過ごせますように、金融機関やコン

ビニエンスストア等の立寄警戒、交通死亡事故の抑止活動を強化するほ

か、地域住民の相談や要望への適切対応等、摂津市民に密着した警察活

議 事 概 要 動を強化してまいります。

３ 業務概要説明（各課長説明）

(1) 生活安全課長

犯罪発生状況及びインターネットトラブルについて

(2) 地域課長

令和５年上半期の１１０番通報件数等について

(3) 交通課長

交通事故発生状況と活動状況について

(4) 総務課長

総務課の活動について

４ 質疑応答

(1) ＪＲ千里丘駅前における車・自転車マナーについて

【委員】

ＪＲ千里丘駅前工事が進むにつれ、道路幅が狭くなる部分があり、

車の駐停車による車・自転車の往来が安全に行われない状況が見受け

られる。

駐車車両も増えて、対策が必要だと思う。

【警察】

当署においては、令和４年１月４日から民間の駐車監視員が活動を

しています。

摂津警察署協議会を通じて、駐車監視員やガイドラインの話し合い

をして、重点地域や重点路線の変更が必要なところがあれば、変更し

ていきたいと思います。
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(2) 阪急正雀駅西側のカーブミラーの設置について

【委員】

阪急正雀駅西側のところにカーブミラーが設置され、対向車は、ミ

ラーに映って見えますが、歩行者・自転車が見づらく、事故が起こる

可能性がある。

カーブミラーの取り付け位置を変える等、何か良い方法はありませ

んか。

【警察】

議 事 概 要 カーブミラーについて確認した結果、吹田市が管轄するもので、東

西道路を往来する車両や歩行者のためのカーブミラーでは無く、南側

にある駅の駐輪場を利用される人のためのカーブミラーでした。

このカーブミラーについては、警察が設置するものではなく、吹田

市が設置しているものになりますので、摂津警察署を通じて、吹田市

と意見交換を実施しました。

また、自転車事故が多いので、自転車用ヘルメットの着用をお願い

します。


